

martes 29 de junio de 2021

El Ayuntamiento y la Fundación Sabandeños convocan el Concurso de Coplas San Benito 2021

“Apoyamos un concurso que viene a fortalecer ese espíritu de recuperar las tradiciones ligadas a las fiestas más significativas de La Laguna”, asegura el concejal Badel Albelo



Descargar imagen

El Ayuntamiento de La Laguna y la Fundación Canarias Sabandeños impulsan el Concurso de Coplas de San Benito 2021, que tiene por objeto fomentar la creación de nuevos repertorios en cualquiera de los palos del folclore tradicional canario. La convocatoria recupera el tradicional certamen de la Espiga de Oro, que reconoce el mejor conjunto de coplas canarias.

El concejal de Fiestas de La Laguna, Badel Albelo, mantuvo este lunes un encuentro con el presidente de la Fundación, Elfidio Alonso, y el director del grupo Los Sabandeños, Israel Espino, para concretar los detalles de esta

colaboración. El trabajo ganador recibirá un premio dotado con 500 euros.

Badel Albelo asegura que desde la Concejalía de Fiestas “apoyamos un concurso que viene a fortalecer ese espíritu de recuperar las tradiciones ligadas a las fiestas más significativas de La Laguna, para que sigan teniendo el peso y rigor que les corresponden”.

Por parte del veterano grupo musical lagunero se asegura que “la copla es la máxima expresión de un cantador, la transmisión de un potente sentimiento a través del canto. San Benito, para nosotros, es una fecha ineludible en el calendario, y este año queremos que sea más importante que nunca, apadrinando uno de los concursos literarios más importantes de Canarias”.

El Concurso de Coplas San Benito está abierto a la participación de cualquier persona. Cada concursante presentará por cuadruplicado un solo conjunto, que estará formado por un mínimo de 10 coplas, y un máximo de 20. Los trabajos podrán presentarse hasta el 9 de julio, en la secretaría de la Casa Museo de Los Sabandeños (calle Alonso Suárez Melián nº7), o bien por correo postal certificado, indicando en el sobre ‘Concurso de Coplas San Benito 2021’

El jurado valorará la creatividad, originalidad y composición de las obras presentadas. El fallo se dará a conocer el 9 de julio, y las coplas ganadoras se presentarán días después, interpretadas por solistas de la ciudad, en un acto organizado por la Concejalía de Fiestas en el exconvento de Santo Domingo. Las bases pueden consultarse en la página www.sanbandeños.es [<http://www.xn--sanbandeos-09a.es/>]

